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T a g e s o r d n u n g s p u n k t   6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-
Kostheim am 14. Dezember 2022

Schriftverkehre 116-141

Protokollnotiz Nr. 0193 

SV 116 Zusätzliche Bänke auf der Maaraue:

Der Ortsbeirat bittet darum, dass bei den neuen Bänken ebenfalls Abfallbehälter installiert 
werden. 

SV 117 ÖPNV-Karten für zukünftige GWW Mieter:

Informationen zum sogenannten Bielefelder MieterAbo finden sich auf Seiten der 
Nahverkehrsgesellschaft mobiel (https://www.mobiel.de/tickets/spezielle-tickets/mieterabo/) 
sowie der Wohnungsbaugesellschaft BGW (https://www.bgw-
bielefeld.de/2021/08/11/mieterabo/). Nachfolgend die angefragten Kontaktdaten:

Frau Friederike Langer von moBiel (dem Bielefelder ÖPNV-Anbieter)
Tel.: +49 521 517842

SV 118 Tempo-30 Krauseneckstraße

An welcher Stelle ist die Maßnahme im "Programm für Verkehrsberuhigung und 
Fußgängersicherung" eingeordnet oder anders gefragt: Wie viele Maßnahmen müssen 
vorher noch abgearbeitet werden?

SV 119 Ersatzparkplätze während der Kanalsanierungen in Alt-Kostheim

Der Ortsbeirat bittet um Auskunft, warum die Stadt dies ablehnt. Seitens der Essity gab es für 
die Nutzung der Fläche als Ersatzparkplätze keine Einwände. 

SV 123 Anmietung Wohnraum durch die LHW

Wie wird der Öffentlichkeit kommuniziert, dass die Stadt Wiesbaden Wohnraum zu 
marktüblichen Konditionen anmietet?
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SV 124 Finanzmittelantrag KCV

Wenn der KCV über den üblichen Jubiläumszuschuss noch weitere Bedarfe hat, soll dieser 
einen gesonderten Antrag stellen. 

SV 127 Planung und Umgestaltung der Lesselallee in Kostheim

Der Ortsbeirat möchte gerne wissen, weshalb die Baumauswahl an der Lesselallee geändert 
worden ist. In Protokollnotiz 77 vom 1. Juni 2022 wurde mitgeteilt "dass je zwei Speierlinge, 
Stieleichen, Wildapfel und Schwarznüsse gepflanzt werden. Die Baumauswahl ist nach den 
Vorgaben des Umweltamtes erfolgt." In SV127 vom 31. Oktober 2022 heißt es: "Die dadurch 
zur Verfügung stehenden Baumarten wurden dem Umweltamt zur Prüfung vorgelegt und 
bestätigt. Dabei wurden die Baumarten Schwarzpappel (Populus nigra), Wildbirne/Wildapfel 
(Pyrus spec./Malus spec - generell Wildobst), Schwarznuss (Juglans nigra), Schwarzerle 
(Ainus glutinosa), Stieleiche (Quercus robur) und Gemeine Esche (Fraxinus excelsior) 
bevorzugt." Weiterhin wird um Auskunft gebeten, wer den "Leitfaden zur Verwendung 
gebietseigener Gehölze" erstellt und was das "Verbreitungsgebiet 4" charakterisiert.

Und letztendlich: Wann soll die Maßnahme beginnen?

SV 132 Höchstparkdauer am Gückelsberg

Es soll nochmal mit dem Eigentümer über eine mögliche Erhöhung der Parkdauer von bisher 
zwei Stunden auf drei Stunden gesprochen werden. 

Aktuell ist es wohl möglich, dass einige Betreiber, z.B. Friseur und Fitnessstudio über eine 
App die Parkdauer erhöht werden kann, wenn Kunden sie explizit darauf ansprechen, dass 
der Aufenthalt wohl länger als die zwei Stunden dauert. 

SV 133 Reinigung Graffiti Schilder Maaraue

Entgegen der Antwort sind die Schilder nicht gereinigt worden. Es ist weiterhin mit Graffii 
beschmiert. U.a. ACAB. Der Ortsbeirat bittet nochmals dringend, dass diese schnellstens 
entfernt werden. 

SV 135 Behindertenparkplatz Anton-Hehn-Straße

Der Ortsbeirat besteht weiterhin darauf, dass dort ein Behindertenparkplatz eingerichtet wird. 
Wenn es aufgrund der Anzahl von Behindertenparkplätzen in einem Bereich nicht möglich 
ist, kann überlegt werden einen dieser Parkplätze vor der Ortsverwaltung „abzugeben“

SV 136 Schutz Fußgänger Ecke Innsbrucker/Salzburgerstraße

Der Ortsbeirat begrüßt verstärkte Kontrollen, besteht aber weiterhin auf einer Markierung. Als 
Beispiel wird die Ecke Philippsring/Frankfurter Straße in Mainz-Kastel gesehen. Dort ist 2022 
eine Sperrfläche auf der Fahrbahn markiert worden. Warum soll das in Mainz-Kostheim nicht 
möglich sein? Verstärkte Kontrollen haben nur eine begrenzte  Wirkung und - in Anbetracht 
der Personalsituation der kommunalen Verkehrspolizei - auch irgendwann ein Ende.

SV 140 Sitzbänke auf dem Maindamm

An der Querung des Käsbachs und am Abzweig zum Pfandloch sollte es möglich sein, 
Bänke aufzustellen ohne den Weg drastisch verengen. Dort zweigen Wege ab. Zu dem 
Thema wird ein Ortstermin mit dem Fachamt gewünscht.
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Verteiler:

Dez. IV z.w.V. zu SV 116, 127

Dez. V z.w.V. zu SV 118, 119, 133, 135, 136, 140

Dez. VI z.w.V. zu SV 117, 123

1009 z.w.V. zu 124, 132

Lauer
Ortsvorsteher
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